



Compañía La Favorecedora presenta “Monstruos: Ejercicio Poético-Rockero de la Basura”

TEATRO. La obra es un espectáculo pensada para toda la familia.

Redacción

cultura@mercurioantofagasta.cl

La Compañía Teatral La Favorecedora estrenó el viernes una nueva propuesta teatral llamada “Monstruos: Ejercicio Poético-Rockero de la Basura” en el Parque Ecológico Ecorayen. El espectáculo es para todo espectador y cuenta con buses de acercamiento, con cupos limitados, que partirán de la plaza Colón.

Monstruos, es una propuesta teatral, en proceso de obra, que a través de la música en vivo y tintes poéticos, lleva a transitar por un territorio costero, donde habitan seres fuera de la realidad. Ellos han sido creados por nuestros actos y reflejarán con humor y sarcasmo, nuestro habitar con la naturaleza y compromiso con el futuro.

Este ejercicio teatral de creación, es parte de la Línea de Espacios de Creación del Plan de Gestión del PAOCC de la Agrupación Artística y Cultural Compañía La Favorecedora en el Desierto + Árido del Mundo. Un trabajo artístico que se desarrolla gracias a la colaboración de Fundación Ecorayen, quien permite realizar presentaciones en el Parque Ecológico ubicado en el sector del Monumento Natural la Portada de Antofagasta.

PROPUESTA TEATRAL

Al alero de la Compañía Teatral La Favorecedora y junto a actores invitados, la propuesta se desarrolló gracias a un proceso de investigación y creación artística, profundizando en el impacto medio ambiental de las costas antofagastinas, específicamente del sector de La Portada y Playa Rinconada, dando como resultado este ejercicio poético-rockero, con música en vivo, el cual nos invita a reflexionar sobre la contaminación en nues-



OBRA SE PRESENTA EN PARQUE ECORAYÉN.

tro territorio.

Arlette Ibarra, directora de la compañía, explica por qué se eligió el Parque Ecorayen para esta nueva propuesta teatral de teatro paisaje, indicando que “deseábamos hacer tiempo abarcar el desierto costero. En general, en los últimos 9 años, nuestro trabajo ha estado vinculado al Desierto de la Pampa con las obras “La Tierra está Viva”, “El Latido del Cosmos” y “Enganchadas, Mujeres del Salitre”. Abrimos al océano, contemplar y crear desde su belleza es parte de nuestra esencia como nortinos y antofagastinos”.

Al mismo tiempo comenta que “la contaminación que vemos es cada día más delirante, como la que vemos todos los días en la Pampa, como si el desierto fuera tierra de nadie. Es por eso que necesitábamos un fuerte aliado en esta mirada y compromiso con la salvaguarda de nuestro paisaje”.

Para Ibarra el Parque Ecológico Ecorayen representa “un punto de inflexión con un fuerte trabajo de conciencia ambiental para la comunidad, el cual admiramos profundamente y con quienes quería-

Última presentación

● Domingo 19 de enero, a las 21:00 horas. Se recomienda llegar mínimo 20 minutos antes. El lugar a presentar es en el Parque Ecológico Ecorayen, ubicado en el sector La Portada B-440, Antofagasta. El valor de la entrada individual es de \$6 mil. La obra cuenta con un bus de acercamiento gratuito, previa inscripción en el formulario en el link de Instagram @LaFavorecedora al correo: info@lafavorecedora.cl.

mos desde hace años generar un vínculo cultural”.

ENFOQUE INNOVADOR

Monstruos es una propuesta teatral en el estilo de Teatro Paisaje, un nuevo e innovador concepto teatral que nace en el desierto más árido del mundo por un colectivo de artistas profesionales de diversas áreas; sobre esto, Arlette nos señala que “siempre el Teatro Paisaje es una experiencia, salir de Antofagasta, entrar a la

naturaleza, compartir una dinámica interactiva a través del arte. Contemplar el atardecer, el cielo nocturno, la atmósfera marina, es algo refrescante, transforma tu energía. Si a eso sumamos una propuesta teatral que pretende divertir, tomar conciencia y mover tu cuerpo con música en vivo, estás en la gloria”.

Pamela Pérez, fundadora de Parque Ecológico Ecorayen afirmó que están muy felices de recibir a la Compañía Teatral La Favorecedora, indicando que aquello permite ir “creando un espacio donde la cultura y las artes cobren vida en Antofagasta. Creemos que estos espectáculos no solo enriquecen nuestra comunidad, sino que también inspiran nuevas maneras de conectarnos con nuestro entorno y reflexionar sobre nuestro impacto en el planeta”.

Pérez añade que esperan que el público que asista “se lleve una profunda reflexión sobre nuestra responsabilidad colectiva en la generación de residuos, al mismo tiempo, la capacidad que tenemos como individuos y comunidad para cambiar esta realidad”. ☞